



BEAUCHAMP
ESTATES

14 Pièces

646 m²

Réf. MGB1918

6 950 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Avec une vue ininterrompue à 180 degrés sur la Côte d'Azur allant de Grasse à Cannes, en passant par Nice et l'Italie, cette maison familiale de 7 chambres en-suite est un paradis rare sur les hauteurs de Cannes - Mandelieu. Située à Tanneron, capitale du Mimosas, la propriété est accessible à 15 minutes en voiture de l'aéroport privé, 25 minutes de Mougins International School, 30 minutes de Cannes ou de Nice aéroport. Une rénovation avec des prestations haut de gamme a été réalisée offrant ainsi de magnifiques espaces de vie intérieurs comme extérieurs. Pensée pour être une ...

Sole Agent. With uninterrupted 180 degree views of the French Riviera coastline and hills, stretching from Grasse to Cannes and as far as Nice and Italy, this 7 en-suite bedroom family home is a rare paradise perched above Cannes - Mandelieu. Located in Tanneron, capital of Mimosas, the property is accessible in 15 minutes by car from the private airport, 25 minutes from Mougins International School, 30 minutes from Cannes or Nice airport. High-end renovation work has been carried out, offering magnificent indoor and outdoor living spaces. As well as being designed to be a joyful family home, ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

